
 

1. In welchen Stadtgebieten werden von wem wie viele Papierkörbe in welchem 
Rhythmus entleert? 
 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Nutzung der großen Müllbehälter, u. a. auf der 
Ziegelwiese und dem Marktplatz ein? 
 

3. Hat die Stadtverwaltung noch einmal über die Einführung intelligenter Müllbehälter 
nachgedacht? Wenn ja, welche Gründe sprechen dafür und welche dagegen? 
 

 
 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
 


